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Beitrag von „taube2412“ vom 1. Juni 2010, 19:25

Hallo Heinz,
freut mich und bestimmt auch den Thomas, dass dir die Blüte gefällt.

Gekindelt hat sie noch nicht und das erste Kindel aus einer gelungenen Kreuzung biete ich 
immer zuerst dem Züchter an, das halte ich für mich persönlich so, ich finde das gehört sich 
einfach so.

Du stehst aber nun als bereits als nächster in meiner "Kindelvormerkliste" und kannst dir 
sicher sein, dass ich an dich denke sobald die Pflanze für Vermehrung sorgt. Bei der guten 
Oberpfälzer Landluft wird die sicher bald für Nachwuchs sorgen.
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